

PUCOBRE y Gobierno Regional gestionan jornadas de capacitación sobre FNDR a vecinos y vecinas de Tierra Amarilla y Paipote

Con el objetivo de entregar herramientas a las agrupaciones de vecinos y vecinas de Tierra Amarilla y Paipote, Minera PUCOBRE junto al Gobierno Regional de Atacama, en sucesivas jornadas, efectuaron capacitaciones referentes a la postulación de proyectos que pueden hacer las distintas organizaciones a la Glosa del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

El FNDR, o Fondo Nacional de Desarrollo Regional, es un programa de inversiones públicas que financia proyectos de desarrollo social, económico y cultural en las regiones de Chile.

Sus objetivos, son desarrollar de manera armónica y equitativa el territorio, solucionar necesidades de carácter general, y promover el desarrollo económico, productivo, social y cultural de cada región.



Esto, se financia a través de recursos fiscales que el Gobierno Central Transfiere a las regiones, fondos que son administrados por los Gobiernos Regionales, y así, los organismos ejecutores de proyectos o programas de inversión postulan al FNDR.

Este fondo de desarrollo regional financia infraestructura social, estudios y programas, proyectos de inversión pública, de seguridad ciudadana, de inclusión social o de preservación y conservación del medio ambiente.

Las iniciativas deben incorporarse al Sistema Nacional de Inversiones, ajustarse a los plazos y requisitos establecidos, y no pueden infringir las restricciones establecidas en la Ley de Presupuestos del Sector Público cada año.